



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**APELA POR UNIDAD CRISTIANA.** Ciudad del Vaticano, agosto 25. El Papa Paulo VI abre sus brazos mientras hace una apasionada apelación por la unidad de la Iglesia, cuatro días antes de un dramático gesto de desobediencia, planeado por el obispo francés Marcel Lefebvre.

## Una Exhortación a la Unidad de la Iglesia Hace el Papa

CIUDAD DEL VATICANO, agosto 25. (AP).— E Papa Paulo VI hizo hoy una apasionada exhortación a la unidad de la Iglesia, cuatro días antes del dramático gesto de desobediencia que proyecta el Obispo francés Marcel Lefebvre.

El Papa Paulo, que prohibió al Obispo rebelde decir misa y administrar los sacramentos por su obstinada oposición a la introducción de cambios en la Iglesia, deploró lo que calificó de "la moda de desafíos sistemáticos".

Durante su alocución a unas 10,000 personas en su audiencia pública semanal, el Pontífice habló del "deber de preservar de las ruinas el edificio de 2.000 años de la Iglesia".

El Santo Padre expresó el mes pasado el temor de que el Obispo Lefebvre, que ha venido adiestrando a sacerdotes y monjas de varios países, como sus seguidores, podría provocar un rompimiento o cisma en el seno del catolicismo.

Cuando el Obispo Lefebvre hizo

caso omiso de una orden papal de que pusiera fin al ordenamiento de sacerdotes educados en su seminario de Ecône, Suiza, el Vaticano le suspendió "A Divinis", lo que significa que debe dejar de decir misa o administrar otros sacramentos.

En un gesto de desafío, el prelado de 70 años proyecta oficiar el domingo una solemne misa en Lille, Francia, en el antiguo rito latino que el Papa Paulo rechazó en 1969.

El Pontífice no mencionó por su nombre al Obispo Lefebvre, pero le escribió una carta el 75 de agosto en un último intento por persuadirle para que obedeciera.

"Ha llegado el momento", expresó el Papa en su alocución de hoy, "en que todos los que tienen la suerte y la responsabilidad de autoproclamarse cristianos y católicos se sientan comprometidos con la "construcción de la Iglesia".

"Para construir la Iglesia es necesario mirar no hacia atrás en el pasado, sino adelante hacia el futuro".

## Planta que Producirá Moscos Estériles Inaugura México-E.U.

TUXTLA GUTIERREZ (México), agosto 25 (UPI).— La tierra, que para fines de este siglo tendrá una población cercana a los 7.000 millones de personas, tiene ante sí un problema potencial de hambre debido al decrecimiento de la producción de alimentos, según previno hoy el Secretario de Agricultura de los Estados Unidos, Earl Butz.

Al hablar en el acto inaugural de una planta para la producción en masa de "moscas de la carne" estériles, construida en este Estado de Chiapas, a un costo de 14 millones de dólares, Butz dijo que la población mundial, que ahora está en los 4.000 millones de personas, casi se duplicará para el año 2.000.

"El problema de obtener comida suficiente será uno de los más graves del mundo en los años próximos. La carrera entre el arado y la cigüeña afectará, más adelante, a la vida de todos", previno el Secretario de Agricultura.

"A medida que pasen los años —expresó— la policía nacional e internacional se irán centrando cada vez más en la comida. Ningún ser humano podrá escapar a los

efectos del hambre potencial que afecta a nuestro planeta".

La planta, oficialmente inaugurada por el Presidente mexicano Luis Echeverría, fue financiada conjuntamente por ambas naciones. Estados Unidos se hizo cargo del 80 por ciento del costo.

Considerada como la instalación más grande del mundo para la cría de insectos, la planta será operada por la comisión mexicano-estadounidense para la erradicación de la mosca de la carne un parásito que causa en México millones de dólares de pérdidas en cabezas de ganado.

Una vez que se cría la mosca se la esteriliza y se la pone en libertad para que se aparee con las silvestres, frustrando el único período de fecundidad del insecto hembra.

Se calcula que la planta va a producir 3000 millones de moscas estériles por semana, que serán liberadas desde aviones sobre establecimientos ganaderos mexicanos, esperándose lograr en varios años la erradicación de la especie transmisora de un mal

—Favor pase a la Pág. 46.

# Temen la Caída Precio del Azúcar en Rep. Dominicana

SANTO DOMINGO, agosto 25. (UPI).— Las autoridades azucareras anunciaron hoy la pronta adopción de drásticas medidas de austeridad, para reducir sustancialmente los costos de producción, ante el temor de que el vertiginoso descenso de los precios mundiales del azúcar arrastre a la economía y la industria dominicana a una crisis sin precedentes en los últimos años.

El anuncio siguió a los inquietantes informes de que el producto había caído ayer en los mercados internacionales por debajo de los nueve centavos la libra, el nivel más bajo en tres años.

Las cotizaciones cerraron con expectativas de nuevos descensos alcanzando el nivel depresivo de 8.60 dólares el quintal. Ese precio

es alrededor de 1.40 dólares por debajo del costo promedio de la industria estatal azucarera dominicana, según dijo Rafael David Rodríguez, Director Ejecutivo de la misma.

El funcionario informó que se había impartido instrucciones a los

—Favor pase a la Pág. 48.

## El Rey Juan Carlos Prohíbe a Ejército Participar en Política

MADRID, agosto 25 (AP).— El Rey Juan Carlos prohibió a los 300.000 miembros de las fuerzas armadas, participar en la actividad política de la nación, con o sin uniforme.

La decisión del Rey, contenida en un decreto todavía no publicado pero anunciado después de una reunión de Gabinete, presidida ayer por el Primer Ministro Adolfo Suárez, fue calificada por fuentes gubernamentales como una manera de asegurar que los militares permanezcan neutrales, mientras España se prepara para las elecciones parlamentarias.

Pero también refleja lo que algunas fuentes diplomáticas han calificado como creciente preocupación entre los jefes militares de tendencia conservadora por el programa de liberalización política del Gobierno.

Algunos fervientes partidarios del finado General Francisco Franco creen que el programa de reformas del Gobierno, criticado por la izquierda como demasiado lento e ineficaz, "se está desarrollando a una velocidad peligrosa", dijo un alto funcionario

—Favor pase a la Pág. 48.

## Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUOVA YORK, agosto 25 (AP).— El Mercado de Valores invirtió hoy su aguda tendencia bajista de la semana pasada, con una reacción de última hora inspirada por la predicción de ventas extraordinarias en la industria automovilística anunciada por la General Motors.

Los precios se movieron sin objetivo durante gran parte de la sesión, después que las acciones industriales de Dow Jones, bajaron 36.71 puntos sobre los cinco días previos, su mayor baja sostenida este año.

Cuando llegó a Wall Street la no-

—Favor pase a la Pág. 46.

## Segundo Día de Combates Entre Grupos Negros en Johannesburgo

JOHANNESBURGO, agosto 25 (UPI).— Miles de negros de la tribu de los Zulúes que se lanzaron a las calles de la comunidad de Soweto, arremetieron hoy violentamente contra hombres de su propia raza, pertenecientes al grupo militar del Poder Negro.

Es el segundo día de reñidas luchas entre negros, las que han dejado un saldo de 20 muertos.

Los Zulúes, armados con palos y cuchillos y muchos de ellos con escudos protectores de cuero, se organizaron en grupos con el propósito de mantener el orden y luego se trabaron en luchas sangrientas con los jóvenes africanos,

que trataban de impedir que los negros asistieran a sus puestos de trabajo, como parte de un boicót inspirado por elementos nacionalistas.

El Comisionado de la Policía Brigadier S. W. Le Roux, dijo que la situación era "explosiva y fluida", y agregó que en varias ocasiones sus hombres se habían visto obligados a hacer fuego.

La policía ordenó a los vecinos de Soweto que cerraran sus puertas y se mantuvieran alejados de las calles.

En muchos casos, según la información de testigos presen-

—Favor pase a la Pág. 48.

## Anwar Sadat Seguirá Otros Seis Años en Presidencia

EL CAIRO, agosto 25 (UPI). El Parlamento egipcio decidió por unanimidad mantener a Anwar Sadat en la Primera Magistratura Nacional, durante otro período de seis años, medida que sin duda recibirá un respaldo total en el plebiscito nacional, que se celebrará el mes próximo.

Sadat se presentó ante el Parlamento para aceptar la nominación y presentar un plan de seis puntos, para su nuevo período que contiene propuestas destinadas a obtener una solución de paz para el Oriente Medio.

"Al aceptar esta nominación,

—Favor pase a la Pág. 48.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**NEGROS COMBATEN ENTRE SI.** Johannesburgo, agosto 25. Residentes del albergue Mzinhlolo, un complejo en el que se alojan zulúes solteros en la población segregada de Soweto, cerca de Johannesburgo, se reúnen fuera de las instalaciones agrimiendo palos. Grupos antagonistas de negros protagonizaron sangrientos choques.